



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27171

24/01/2018

71557

AUTOR/A: BELLIDO ACEVEDO, Pablo (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que el número de las retenciones registradas en la autovía A-7, por causa de accidente o efecto mirón, entre los años 2012 y 2018 y en el término municipal de Marbella (Málaga), fueron las siguientes:

Año	Retenciones
2012	0
2013	5
2014	4
2015	34
2016	69
2017	63
2018*	51

*Datos a 31 de mayo de 2018

Madrid, 01 de agosto de 2018